

**SALEN DE SESIÓN****Consejeras dejansolo  
a Ernesto Prieto**

● Las consejeras Claudia Zavala, Dania Ravel y Carla Humphrey se retiraron de la llamada Herradura de la Democracia cuando Ernesto Prieto tomó protesta como consejero del Poder Legislativo de Morena ante el Instituto Nacional Electoral (INE).

Sobre Ernesto Prieto pesan acusaciones de que es deudor alimentario e incluso se han organizado protestas en su contra.

Durante la sesión de este jueves, el morenista asumió la representación del partido guinda ante el órgano electoral.

Sin embargo, en ese momento no estuvieron presentes las tres consejeras y sí en los otros puntos que se pusieron a discusión del Consejo General.